

支援事業終了報告

第四十八回 江別消費者大会を終えて

盧越
康情

だきました。講演の中で「研究において失敗はあたりまえで、成功は例外中の例外である」とのお話が特に印象に残りました。

こねつと十五周年 記念フェスティバル

子どもを
支えるネット
ワークの
輪がさらに

念事業「桜木紫乃トーキングライブ」が開催されました。江別在住の直木賞作家である桜木紫乃さんについて、作品に触ることはあつて

江別生輝学習イン
辰木紫乃



第91号

に会場もまつり。

れた井口健氏をお招きし、「北海道

江別生涯学習インストラクターの会 十周年記念事業

11

「いつでもお話をうけたまひ



江別創造舎は二〇〇七年に発足し、江別カルタ制作をはじめ地域文化振興活動に地道に取り組んでおります。本年度は「語る」つでなく「スーパー」レセプションで、「二〇一九」と題し、十二月（日）野幌公民館にて講演会を開催。講師には北海道開拓百年記念塔のよび江別市役所他多数の建造物やモニュメントを設計建築さ

語る!つなぐ!
スーパープレゼンテーション
二〇一九

田口
智子



に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

A photograph showing two women seated at a long table covered with a white cloth. The woman on the left is wearing a dark kimono and speaking into a microphone. The woman on the right is also speaking into a microphone. There are several small red boxes or books on the table in front of them, along with some pink flowers.

に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

